

# MATTHIAE-MAHL



▲ Bürgermeister Dr. Peter Tschentscher (M.) mit Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier nebst Gattin Eva-Maria (r.) und dem lettischen Präsidenten Raimonds Vējonis nebst Gattin Iveta Vejona (l.)

Das Matthiae-Mahl ist seit 1356 historisch belegt und gilt den Hamburgern als das älteste noch begangene Festmahl der Welt. Als Ehrengäste begrüßte Hamburgs Bürgermeister Dr. Peter Tschentscher Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier und den lettischen Präsidenten Raimonds Vējonis. In seiner Festrede erinnerte der Gastgeber an die enge Verbundenheit Hamburgs mit Lettlands Hauptstadt Riga bereits während der Hanse, die eine Idee von Frieden und fairem Handel in Europa vertrat, und lobte die aktuellen engen wirtschaftlichen, wissenschaftlichen und kulturellen Beziehungen im Rahmen eines geeinten Europas. Steinmeier beteuerte: „Lettlands Schutz vor Fremdbestimmung und seine territoriale Integrität sind unsere Verpflichtung!“ Vējonis plädierte für eine eigene Verteidigungskapazität in Ergänzung zur Nato und eine geeinte europäische Außen- und Energiepolitik.